

Jahreshauptversammlung des SV Philippsreut

Pressebericht von Bernhard Ilg

Die Ehrung langjähriger Mitglieder stand im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung des Sportvereins Philippsreut. Vor Eintritt in die Tagesordnung wurde des seit der letzten Versammlung verstorbenen Vereinsmitglieds Leopold Denk gedacht.

In seinem Rückblick auf das Vereinsjahr 2019 stellte der 1. Vorsitzende Armin Schrottenbaum die vielfältigen Arbeitseinsätze am Sportgelände heraus. Sein Dank galt allen Helferinnen und Helfern für ihre Leistungen. Der Sportverein nahm am Jubiläum „20 Jahre Grenzlandlöwen Philippsreut“, an der Einführung der neuen Fahnenmutter des Soldaten- und Kriegervereins Philippsreut und am Bürgerschießen teil. Gemeinsam mit dem MHD und der Schützengilde wurden die Wallfahrer zur Tussetkapelle in Philippsreut bewirtet. Das Sportgelände war Schauplatz für einen überregionalen Feuerwehrwettbewerb. Weitere besondere Ereignisse waren eine Weihnachtsfeier und ein Preisschafkopfen. Im vergangenen und im laufenden Vereinsjahr konnte mehreren Mitgliedern zu runden Geburtstagen gratuliert werden, so Armin Schrottenbaum.

In einer Vorschau ging er auf die noch notwendige Maßnahmen am Sportgelände ein. Nachdem 2019 im Sporthaus neue Fenster und Fensterbänke eingebaut wurden, steht nunmehr eine Erneuerung der Fliesen in den Duschkabinen an. Die notwendigen Arbeiten werden von Vereinsmitgliedern ausgeführt.

Vorsitzender Armin Schrottenbaum dankte seiner Frau für die Unterstützung bei seiner Tätigkeit, den Mitgliedern der Vorstandschaft und allen weiteren ehrenamtlich Tätigen, den aktiven Spielern, der Gemeinde sowie allen Spendern und Gönnern.

Peter Schrottenbaum informierte von den Aktivitäten der in der Gründung befindlichen Sparte „Darts“. Über die finanzielle Situation des SV Philippsreut erstattete Kassenwart Bernhard Ilg Bericht. Die Prüfung der Kassengeschäfte durch Josef Springer und Thomas Denk ergaben keine Beanstandungen. Die Versammlung erteilte der Vorstandschaft einstimmig die Entlastung.

Höhepunkt der Versammlung war die Ehrung mehrerer Mitglieder (*siehe unten*). Vorsitzender Armin Schrottenbaum dankte ihnen für ihre langjährige Vereinszugehörigkeit und ihren Einsatz für den Sportverein Philippsreut.

Zum Schluss der Versammlung wurde u. a. darüber beraten, wie die laufenden Unterhalts- und Pflegearbeiten am Sportgelände optimal organisiert und koordiniert werden können.

Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften:

50 Jahre: Ernst Wurm

40 Jahre: Norbert Hany, Reinhold Herzig, Hubert Kilger, Lothar Knaus, Christian Koch und Klaus-Dietmar Koch

30 Jahre: Markus Denk, Thomas Denk, Jürgen Herzig und Markus Ilg

25 Jahre: Jürgen Fenzl

20 Jahre: Lothar Grimbs und Erwin Zellner

10 Jahre: Marco Schrottenbaum, Stefan Schrottenbaum und Christian Weishäupl



Ehrungen für 40 und 50 Jahre Mitgliedschaft:

1. Vorsitzender Armin Schrottenbaum (stehend, v. l.), Ernst Wurm, Hubert Kilger und Lothar Knaus;
Norbert Hany (sitzend, v. l.) und Reinhold Herzig.



Ehrungen für 10, 20 und 25 Jahre Mitgliedschaft:

2. Vorsitzender Sebastian Baier (stehend, v. l.), Lothar Grimbs und Stefan Schrottenbaum;
Erwin Zellner (sitzend, v. l.) und Jürgen Fenzi.